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Pensate oggi al correre della Madonna, perché il Padre ha
permesso a Lei di venire in mezzo a noi? Perchè è Madre
e sa di cosa abbiamo bisogno, siamo i suoi figli che hanno
bisogno di una spolverata, di una ripulita e di una ventata
di Spirito Santo per far crescere le promesse che sono
state fatte nel nostro Battesimo. 
Ci siamo scordati il Battesimo... anche noi che facciamo
un cammino. Non è facile perchè il cammino è lungo, è
pesante... e allora abbiamo bisogno continuamente di
rinfrescare la nostra mente e il nostro cuore. Maria viene
a per prenderci per mano e a farci crescere, per portarci…
dove? a Gesù... certo è scontato... nella Sua Parola... la
Bibbia. Fino a poco tempo fa pensavo a quanto era
difficile il modo di parlare di Gesù... l'ho letto tante volte
eppure a me più di tanto non ha dato perchè, questo
cuore indurito, questa mente che non comprendeva...
perchè facevo fatica a pregare, facevo fatica ad entrare
nel mistero di Cristo...



...perchè Cristo mi stava chiedendo la croce e io rifiutavo
la croce e allora non mi diceva niente. Poi un giorno ho
detto “basta! voglio essere tutta tua, so cosa mi chiederai
Gesù perchè ho scelto una Parola che ancora non
comprendo”. Questa parola stava diventando importante
al punto da diventare un carisma per la Chiesa. Pensate:
una piccola donna semplice, senza studio, che lavorava
notte e giorno per aiutare la famiglia povera ma Gesù
aveva scelto questo per me.
Incominciai a meditare questa parola: “Non sono più io
che vivo ma Cristo vive in me” (Gal 2,20) . Questa parola
non era molto profonda per me anche se l'avevo scelta
ma mi aveva entusiasmato. Più la leggevo e più entrava
dentro di me. Gesù mi stava chiedendo di essere croce
per aiutare i miei fratelli, di offrire la mia croce per gli
altri, come? Un giorno la croce poteva essere quella
dell'essere giudicata, rifiutata, non capita per il cammino
che stavo facendo... 



potevano essere i contrasti con la mia famiglia perché
non accettava il cammino che stavo facendo nella Chiesa,
la croce dell’essere rifiutata dalle mie amiche, il lavoro
che stava perdendo di qualità perchè la gente rifiutava i
discorsi spirituali, voleva che fossi la stessa di prima, la
croce nel giudizio, nella critica...  poi Gesù piano piano ha
saputo spolverare il mio cuore, usando la mia vita come a
Lui piaceva e come a Lui piace anche oggi... se c'è bisogno,
Lui mi prende in braccio ed io lo accolgo. Non sono
gioiosa? Cerco di offrire insieme a Lui anche con le
lacrime, passo giornate a letto, magari il giorno dopo sono
un leone... oramai è cosi, Lui sa come usare le sue
creature e come usare il corpo di chi dice “eccomi” Io
non sono speciale... io sono come tutti gli altri: ho scelto
di fare questo cammino e ognuno di noi sceglierà... o
sceglierà un progetto tutto speciale unito, insieme perché
insieme possiamo fermare le guerre, possiamo fermare le
violenze. Gesù non ha bisogno di tante persone ma
bastano poche e di qualità; gente che prega, che offre,
gente pura...



Perchè si parla tanto di purezza? Mi dicono “tu parli
sempre di purezza”! Io parlo sempre di purezza perchè
Gesù parla nel cuore puro. Quando c'è un cuore ombroso
Gesù non può venire, prenderne possesso e parlare! Noi
possiamo fare miracoli! Non dite che sto dicendo una
parola grossa, perche è una parola giusta, che Gesù ama
perchè Lui vuole venire con potenza nelle anime che
hanno accolto Sua madre Maria e noi abbiamo accolto
Maria, la STIAMO ACCOGLIENDO ma come? Bisogna
dare tutto per seguire Lei, per entrare nel mistero di
Cristo e per amare il Padre e allora noi riceveremo
sempre di più questa presenza e non avremmo più
bisogno di parlare, di annunciare perchè parleremo con la
nostra presenza.

piccola Maria della Croce
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